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題字黒野清宇
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率先しよう LEADTHEWAY
2006～2007年度RI会長ウイリアム(ビル)Bボイド
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の人に解ればいいのです。約束です。しかしよく解ら

ないのもあります。日本の幼稚園でつかわれる「肌色」

という言葉があります。これは人種によって違う色で

約束としてはあまり良い色名ではありません。

色名は生活環境によって異なります。エスキモーは

白をあらわす言葉を何十通りも持っていると言いま

す。日本では赤を表す言葉が沢山あります｡約束です。

美しい四季も色名があります。春は青、夏は赤、秋は

白、冬は黒、です。青春、朱夏、白秋、玄冬、です。

あなたは「自分の色」をお持ちでしょうか？ 皆に

わかればいいのです、かってに決めてかまいません。

どうぞお決め下さい。人生が変わるかもしれません。

さてここで今日のテーマのまとめをします。黄緑は

緑です。赤紫は紫です。色名が2つ以上ある場合、最

後がメインカラーで､前についているのは形容詞です。

約束です。

梅雨あけまでにはまだ暫らくかかりそうです。健康

にご留意下さい。

歳智‘芦謹'伝響罹琴一きようの例会侭ご侭……碧侭当剥

;第1142回 平成18年7月25日(火） ：
畦 唯

友愛の日 乳3
眼

農砦戸琴侭智‘債，;聖《債ｼ響侭挫,‘侭認豐,-;螢，龍ｼ雪‘程’雲侭碧,侭智握慧,虎;豊,‘,ﾐｼ淫』‘積ﾗ基,侭琴

f篝'侭…箸'侭…琴先週の記録侭響戸……罪笥
;第1141回 平成18年7月18日(火） 雨＄
県智…‘嵩……………………………………』

二一

囮"奉仕の理想”

囮出席報告

会員 59 （57）名 出席 47名

出席率 82.46％

前々回 7月4日（修正出席率） 9286％

｜吉田幹事報告’
1． 7月5日付けにて小坂井盛朗君が退会されましたの

でお知らせ致します。

2．次回例会終了後、クラブアセンブリーを開催致しま

すので理事役員・各委員長はお残り下さい。
’クラブフォーラム

|山本会長挨拶 囮鈴木広報・プログラム委員長

本委員会は私以下副委員長に西川豊長君、委員に黒

野貞夫君、池森由幸君と4人で努めて参ります。何卒

よろしくご協力賜りますようお願い申しあげます。

今年度事業計画予定はクラブ計画書に発表いたしま

したが、若干補足説明をさせて頂きます。

l.例会卓話について

例会卓話は、会員による卓話に重点を置き、恒例の

新入会員による卓話の他、会員の職業的専門分野につ

いての卓話を予定しております。

また、外部卓話者の選定に当ってはバラエティを持

たせる為各分野の方にご依頼し、殆んど内定を終って

おりますが、今後会報により次回例会案内としてお知

らせいたしますのでご期待下さい。

2．広報活動について

地元地域に対するクラブの広報活動ですが、大都市

地域を基盤とするクラブに在っては、クラブ主体によ

る広報活動は言うは易く行うは難かしいというのが現

実です。

私見でありますが、団体としてのクラブ広報活動と

同時に求められることは、会員ひとり一人が、ロータ

リアンとしての自覚の下に、地道であっても、懸命に

職業奉仕活動に生きる日常の姿を夫々の会員を取巻く

クラブにとっては大変残念なことですが会長も歴任

いただきました小坂井君が退会届を提出され11日の理

事会で受理いたしましたことをご報告します。

黄緑はなに色？ 色の約束

さて今年の梅雨は何型と言うのでしょうか、はっき

りしない天気が続いています。しかしこれが日本の美

しい「みどり」の源になるわけで樺陶しいとばかりは

いっていられません。 新緑の美しさ、真緑から深緑

へ、黄緑から紅葉へと木の葉一枚をみても一年を通じ

て我々を楽しませてくれています。

その他にも注意してみると我々の周囲は全部｢いろ」

です。今日は色の名前がどのようになっているかを取

り上げてみます。赤、榿、黄、縁、青、紫、白、黒、

を日本語の色の名前と決めています。これをもとにし

ていろいろの色が表現されるわけです。たとえば｢虹」

の色は白と黒を除いて藍を加えた七色と決めました。

約束です。色名は人間の「感覚」 （眼の能力）を源に

して決めました。約束です。

そのほかに色の名前を表すのに「物の名前」を使う

という約束があります。例えば「金｣、 「銀」です。物

の名前が色の名前として使われます。約束です。全世

界共通です。空色、ねずみ色、玉虫色、などなど、他

へ
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『共生』symbiosis会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



については、人の資質に重なる部分もあるかと思いま

すが、個人的な思いは「社会常識を備え、人に対する

思いやり、優しさ」が有れば、 ロータリアンの資格有

り11と考えては如何でしょうか!？

地域社会に示すことではないでしょうか。 クラブの広

報活動は、 クラブが主体というよりも、むしろ会員ひ

とり一人が、主体であることが原点であると考える所

以であります。何卒ご理解の上ご協力下さい。

囮三好会員資格委員長

理想的なロータリアンとは、 と考えると少し悩んで

しまいます。自分の場合、他人から見てロータリアン

として相応しいか疑問であります。入会して暫くは、

前述の如く少々悩んでいましたが、楽な気持で、大上

段に構えず、楽しく参加しようと思うようになり、気

持が随分楽になりました。決して背伸びせず、分相応

の心を忘れず、 ロータリーで勉強させて頂く、 と云っ

た謙虚な気持ちが大切と考えたとき、それがロータ

リーの本質ではないか、 と勝手に思い、 これからも許

される限り続けたいと思います。こんな話をクラブ外

の人に話せば“楽しそうで、為になるネ！ ”とか云わ

れ入会者が増えるのではないかと思います。会員資格 圏会報委員長報告は次回掲載致します．

轟轟 墓患悪: 8月は会員増強および拡大月間新会員を勧誘する際に心得ておくべきこと

：
Iきだと勧めるのは､米国ワシントン州､ﾕﾆﾊｰｼﾃｨ-．ディストリクト ・オブ･シアトル~ロータリー・

;ｸﾗﾌの会員ﾛｰｽﾒﾘｰﾊｰｶｰ~ｱﾗｺﾝさんです｡国際ﾛｰﾀﾘｰ会員組織地域ｺｰﾃ↑ﾈｰﾀｰ､を務めるアラゴンさんは、常に目を光らせ、推薦を待つばかりにしている会員候補者を探しています。 「私が

;探しているのは､ ｢すでにﾛｰﾀﾘｱﾝ然としている人物｣です｣とｱﾗｺﾝさん｡ ｢それはどんな人物かとい1
0うと、ボランティアを買って出るなどして地域社会で種極的に活躍している人々です。会員が関与している他$’

1の団体にそういった人物がいないとも限りません｣｡PTAや市町村の団体､ﾎﾗﾝﾃｨｱ関連の行事などには､ 1
$このような地域社会志向の活動的な人々がおのずから集まってくるものです。その中には正にロータリーにふさ ＄

＃
Iわしい人物でありながら､入会を考えるきっかけがなかっただけという入もいるかもしれません。 ＃

9 ロータリーの何たるかをよく知っているロータリアンの子供や孫も会員候補者にうってつけであると、アラ！
iゴンさんは言います｡ ｢彼らはﾛｰﾀﾘｰが専心を要する組織であることを理解しています｡人々がどのよう ’
ﾘなことに関心を持ち､熱意を感じているのかを把握した上で､ どうやったら彼らがその関心や情熱をﾛｰﾀ1

＄Iリーを通じて満たすことができるかを提示するのです」
ﾘ 圃時に~ ｡-霞ﾂｰが会員に何を期待して《､るのかについて韻榊青に適切に伝えることも大…で；
;す｡RI会員組織地域ｺｰﾃｨﾈｰﾀｰを務める､ ｲﾀﾘｱ､ 。‐ﾏ~スド~ｴｽﾄ ~ｸﾗﾌ所属のﾄﾆｰ~ Ⅱ
$リコさんの場合は､仕事上の知り合いや個人的な知人の中に会員候補を探します｡候補者を何度か例会に招き､ ；

！ 「入会したはいいけれど､数カ月経って期待していたこととまったく違っていたと面食らう人も少なくあり1
9承認される前にクラブの会員の前でスピーチを行ってもらうということです。

#ません｡ですから､候補者にﾛｰﾀﾘｰとその活動について知ってもらうことは大事です｣と､ リコさんは言！
#います｡候補者は会員としてふさわしいと判断されて､はじめてﾛｰﾀﾘｰの襟ﾋﾝを受け取るのです｡そのI
;後は､ (会員としてとどまってくれるよう)祈るしかありませんね」 ＃
&､＝､二一く｡－毛く＝曇く,＝c>一＜､><着>迄－><＝唾一一…一一＝<一一垂く＝><＝＝.cｼ一一つ＝こ＝一一一=一<心一一一=＝=二.‐く.><＝.><今く.…』
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,浅井 誠寿 せんでした 三好 親 水谷

； 中国の江南地方からひとつつき 油田 弘佑 足立 一郎 森 幸一 西川
；の梅雨雲とテレビで知り急に親し 後藤 滋巳 萩原喜代子 尾関 武弘 佐野
Iみを覚えました。 服部 正夫 林 正路 鈴木 正男 鈴木

＃ 江南につづく梅雨雲とや親し 池森 由幸 伊藤 健文 竹内 眞三 舎人
;林 昭一 伊豫田博明 加藤 重雄 魚津 常義 和田
， メンバーの方の顔と名前を覚え 川端 圭 小林 明 吉田 節美 吉田

＞浅井 誠寿 せんでした 三好 親 刀

； 中国の江南地方からひとつづき 油田 弘佑 足立 一郎 森 幸一 回
；の梅雨雲とテレビで知り急に親し 後藤 滋巳 萩原喜代子 尾関 武弘 セ
ミみを覚えました。 服部 正夫 林 正路 鈴木 正男 金

＃ 江南につづく梅雨雲とや親し 池森 由幸 伊藤 健文 竹内 眞三 君
;林 昭一 伊豫田博明 加藤 重雄 魚津 常義 矛
， メンバーの方の顔と名前を覚え 川端 圭 小林 明 吉田 節美 冒
;るのが大変です 紺矢 寛朗 久野 峯一 梅雨明けが待ち遠し
I山本 英次 牧野登志子 柵木 充明

； 長らく例会欠席し申し訳ありま 松居 敬二 宮尾 紘司
入へへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへ,、ヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘへ

’’ 次回例会 平成18年8月1日(火） クラブフォーラム 桜花学園インターアクトクラブ活動報告
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